

<b>Zeitschrift:</b>	Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera
<b>Herausgeber:</b>	Parkinson Schweiz
<b>Band:</b>	- (2011)
<b>Heft:</b>	102: Warum die Forschung neue Ansätze braucht = Pourquoi la recherche a besoin de nouvelles approches = Perché la ricerca ha bisogno di nuovi approcci
<b>Rubrik:</b>	Notre engagement 2011

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Séance des responsables de groupes romands

**Au mois de mars 2011, le Bureau romand de Parkinson Suisse a organisé la séance annuelle des responsables de groupes Parkinson romands à Lausanne. À cette occasion, les participants ont eu le plaisir de faire la connaissance de René Gossweiler, responsable conseil et formation de l'Association.**

Mercredi 3 mars 2011, au Bureau romand à Lausanne, tous les responsables des groupes romands se rencontrent pour une journée de formation.

René Gossweiler, responsable conseil et formation de l'Association, venu tout spécialement du bureau d'Egg, donne une présentation sur les différentes prestations des assurances sociales. Il détaille également le nouveau régime de financement des soins. L'explication du calcul des prestations complémentaires à l'AVS et l'allocation pour impotent suscitent de nombreuses questions. En effet, les lois cantonales et communales légifèrent librement sur ces prestations ce qui implique des différences notoires d'un endroit à l'autre et ne facilite pas la tâche.

La discussion sur l'allocation pour impotent apporte elle aussi son lot de répon-

ses, notamment sur les actes ordinaires de la vie pris en considération pour l'évaluation des différents degrés d'impotence. Ces sujets sont certes ardu et complexes mais incontournables pour nos responsables de groupes et leurs membres.

L'après-midi, chacun évoque l'ensemble de ses activités de l'année précédente ainsi que les projets pour l'année en cours. Il s'agit d'un moment particulièrement précieux : l'occasion de glaner certaines idées et de partager ses propres expériences. ee



# Journée mondiale du Parkinson 2011

**C'est à Lucerne que le BrainBus, un bus abritant une exposition itinérante sur le cerveau, a entamé son Tour de Suisse 2011 début avril. Parkinson Suisse en a profité, à l'occasion de la Journée mondiale du Parkinson ce 11 avril, pour renseigner les passants sur son travail.**

Le soleil de plomb et la température estivale précoce ont attiré de très nombreux chalands sur la place de la gare de Lucerne. On se serait cru en plein été ! Installé en dessous de l'arche de la porte de l'ancienne gare, le BrainBus a accueilli les 8, 9 et 11 avril 2011 une foule de visiteurs, invités à découvrir une exposition multimédia sur le cerveau humain.

Partenaire du BrainBus une fois encore, Parkinson Suisse a saisi l'occasion pour informer le 11 avril, lors de la Journée mondiale du Parkinson, les visiteurs de l'exposition sur le travail fourni par notre association. Une équipe composée de quatre membres de notre bureau s'est déplacée à Lucerne pour offrir – avec tout l'entrain et le dynamisme de Vreni Schmockler, la directrice du groupe d'entraide JUPP Pilatus – des centaines et des centaines de tulipes Parkinson aux intéressés et aux passants.

Ces heureux passants ont généreusement salué notre geste en faisant un don et en s'enquérant de notre travail ainsi que

des besoins des personnes touchées par la maladie de Parkinson. Nous avons en outre prodigué de courtes séances de conseil à l'attention des parkinsoniens et de leurs proches. Ces derniers, qui ont appris notre existence par le biais d'annonces

et de communiqués parus au préalable dans les médias de Lucerne, sont venus d'eux-mêmes sur la place de la gare, pour s'informer en personne. De précieuses rencontres qui ont donné lieu à des discussions enrichissantes. jro

